



Se discutirá la próxima semana en San Lázaro la reforma electoral



El próximo martes se reunirán las Comisiones Unidas para discutir el tema de la reforma electoral, que la tendrían que sacar en este periodo; hay urgencia por parte de la mayoría.

El Partido Verde Ecologista ya adelantó su propuesta; propone que haya voto obligatorio y la regularización de los llamados influencers' y 'youtubers' en plena campaña electoral.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJKFnivrf9%2DJUPE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211128&parld=root&o=OneUp>